



La vuelta de las empresas a la provincia será otra de sus máximas. / M.S.M.

mismo modo considera que “el error del gobierno socialista en estos 30 años que lleva en Castilla-La Mancha, es que piensa en el territorio y no en las personas”. Mientras que el planteamiento del PP en Guadalajara y con ello, el de la región, es

**En estos momentos hay que lograr que la sociedad vuelva a tener confianza en ella misma y así empezar con la recuperación económica**

que “hay que solucionar los problemas a las personas y no sólo solucionar los problemas del territorio”. Y es que hay que pensar que, aunque un territorio sea muy fuerte, siempre, tendrá alguna deficiencia que la comunidad le vecina le puede ayudar o colaborar a resolver. Ante esto Román no duda en afirmar que “no se es menos por tratar de pedir colaboración a otras comunidades autónomas a la hora de mejorar los servicios que se ofrecen a los ciudadanos” y así asegurar el beneficio de los ciudadanos, sobre todo de aquellos que viven en los límites de la provincia y no limitarles sus oportunidades, pues “no se puede ver una comunidad autónoma que está al lado de la nuestra como una amenaza”, sino que hay que verlo como sinergias y aprovecharnos de ellas, “tanto ellos como

ellas”.

Y es que, en la actualidad, son muchas las empresas que tienen su domicilio social en la comunidad de Madrid, aunque ejerzan su trabajo en la provincia de Guadalajara, ante esto “habrá que analizar el porqué”, asegura Román, fijándose, sobre todo, si en las comunidades vecinas tienen más beneficios que en la nuestra. Por este motivo desde el PP, “gobierne quien gobierne” cree que es necesaria la colaboración entre las dos administraciones, la madrileña y la castellano-manchega, pues no hay que olvidar que el Corredor del Henares tuvo su gran expansión gracias a la expansión de Madrid.

### Población

La provincia de Guadalajara, a pesar de la crisis, sigue siendo una de las provincias con mayor volumen de crecimiento poblacional, especialmente el que sale de Madrid en busca de una mayor calidad de vida. Pero esta nueva población se queda en la zona del Corredor del Henares y localidades cercanas a Madrid o Guadalajara, siguiendo con el problema de la despoblación en las zonas rurales de la provincia alcarreña.

El PP provincial es consciente de esta creciente despoblación, donde se observa “una Molina con una menor población “admite el presidente del PP provincial”, para seguir diciendo “este despoblamiento también ha afectado a Sigüenza”. Mientras que en el Corredor del Henares, la zona de la Campiña y localidades cerca-

nas a la capital han visto un crecimiento notable en el número de sus vecinos, “tanto por Madrid como por la inmigración”, aseguraba Antonio Román.

Para que este aumento de la población se vea, también, reflejado en otras zonas de la provincia de Guadalajara desde el PP provincial ven

**Hay que pensar más en las personas y no tanto en los territorios**

necesario “el arreglo de las carreteras, las infraestructuras, pues sin esto es muy difícil que la población pueda asentarse en el ámbito rural”.

Otra de las alternativas que se ve desde el Partido Popular para evitar el despoblamiento rural es de ofrecer estas zonas como una alternativa para la segunda residencia. Al mismo tiempo que estas zonas ofrecen grandes oportunidades de ocio e incluso, la oportunidad del teletrabajo en el mundo rural.

Para ello hay que dejar de pensar en el medio rural como sólo agricultura o ganadería, pues tiene muchas más alternativas y posibilidades de futuro y desarrollo, pero todo, con las infraestructuras necesarias para poder desarrollarlas.

Para el presidente del PP provincial la alternativa de una segunda vivienda en las zonas rurales es algo muy factible, pues como recordaba “muchas personas que residen en los pueblos tienen

su segunda vivienda en la capital”, pasando gran parte del año en la capital y el resto del tiempo en el pueblo.

Además del turismo que hay en la provincia, Antonio Román reconoce que hay otro tipo de turismo que se podría explotar en varias zonas alcarreñas como es el turismo internacional, el de aprendizaje de idiomas, incluso, el de congresos, que se podrían celebrar en localidades como Sigüenza o Molina de Aragón. Iniciativas que “el partido va a poner en marcha”, afirma Román al mismo tiempo que sigue diciendo “estos proyectos los desarrollarán los candidatos en la próxima campaña”.

Emprendedores Román explica como “el PP es un partido que cree en la libertad, que cree en la iniciativa privada y que cree que el principal motor de la economía y de la iniciativa privada es el autónomo y las PYMES”, al mismo tiempo comenta como “otros partidos creen más en el intervencionismo público”. Para lograr que haya más actividad empresarial, desde el PP provincial son conscientes que hay que tomar medidas, entre estas se encuentran “que los impuestos estatales y autonómicos no crezcan de manera desmesurada”, a lo que continúa diciendo “incluso puede bajar alguno de los impuestos, como el de sociedades o de patrimonio”. Con esto se lograría que el dinero esté más en el bolsillo de los empresarios y así poder generar empleo.

Así, para generar este empleo, los populares ven necesario la toma de medidas, en el terreno laboral, que “permitan garantizar más empleo, cuando haya oportunidad de crear ese empleo y no hacer más rígido todo lo relacionado con las contrataciones”.

Y es que, al final, una empresa que produce más y tiene más dinero pagará mejor y más a sus trabajadores, generando más economía donde esté ubicada, al mismo tiempo que mantiene los puestos de trabajo.

Pero los empresarios y emprendedores ven coartadas sus maniobras de actuación, ya no sólo por la actual falta de financiación, sino sobre todo, aquellos que están en zonas más alejadas de la capital o que tienen la intención de desarrollar su empresa fuera del Corredor del

Henares, se encuentran con la falta de medios para poder estar en las zonas rurales, pues todavía hay pueblos donde Internet no existe o este va a tal velocidad que es mejor ni pensar en usarlo. Por lo que las mejoras tecnológicas son necesarias para que los emprendedores, incluso ciudadanos normales, se animen a trasladarse a las zonas rurales porque encuentran en ellas las mismas comodidades y servicios que en la capital y municipios próximos.

En estos términos, Antonio Román presidente del PP de la provincia de Guadalajara considera que, para potenciar la provincia, “hay que diversificar el tipo de empresa”, pues no hay que olvidar que Guadalajara a crecido a la sombra del sector de la construcción y logístico, pero desde el PP no se quiere olvidar “que se puede innovar y buscar otros sectores para potenciar nuestro crecimiento”. Para ello ven muy importante el I+D+i dentro de las empresas, con el apoyo de las administraciones.

### Infraestructuras

El desvío de la N-II por el paso de la ciudad, la Autovía de la Alcarria, la conexión entre la N-I y la N-II o el tercer carril, junto con la Autovía de Molina las lanzaderas del AVE o los trenes cívicos, abrirían grandes ejes de desarrollo para la provincia de Guadalajara, ante esto, Antonio Román, presidente del PP de la provincia de Guadalajara ve en todos ellos, “el incumplimiento de Barreda o algunos de los incumplimientos del gobierno de Zapatero”. Con esto, los ciudadanos dejan de creer en sus políticos, para devolver esa confianza no hay que hacer grandes presentaciones, sino que lo que se diga se haga.

Y es que algunas infraestructuras que se está viendo como se ejecutan ahora llevan hasta 12 años de retrasos, como es el caso del tercer carril de la N-II, por no hablar de la Autovía de la Alcarria, tantas veces presentada y que, en la actualidad, no hay ni proyecto en firme por donde pasará.

Mientras el PP habla más de “un plan especial de infraestructuras a largo plazo”, explica Antonio Román, pues considera necesario “mejorar las infraestructuras”, pero “priorizando”. Y esta priori-

zación se tiene que hacer “en función de la vertebración de la provincia y de las comunicaciones interautonómicas y de la situación económica que tengamos”, matizaba, al mismo tiempo que afirmaba “algunas de estas infraestructuras tardarán en llegar por la situación económica actual”. De este modo, desde el PP alcarreño se ve necesaria la Autovía de Molina o así como la conexión hacia Tarancón, sin olvidarse del resto que espera se vayan realizando “de manera ordenada y beneficiando a los intereses de Guadalajara”. Por este motivo Antonio Román no duda en afirmar “al Partido Popular no le van a pillar prometido lo que no puede hacer”.

### Paro

Las cifras del paro están en Guadalajara, en datos no conocidos anteriormente, y sin previsiones, a corto plazo, que esta tendencia cambie y las listas del paro desciendan, a pesar de todo, desde el PP de la provincia de Guadalajara se mira al futuro con optimismo. Aunque ahora mismo sea muy complicado por la deuda autonómica, por que las administraciones no pagan a sus proveedores, propiciando que estos, en muchos casos tengan o que despedir a sus empleados e, incluso, cerrar sus empresas por falta de liquidez. Ante esto, Antonio Román, también alcalde de Guadalajara recuerda que “el consistorio, a 31 de marzo, tiene pagadas todas las facturas llegadas hasta el 31 de diciembre”.

A esto hay que añadir que cada día somos más pobres, pues con el aumento del IPC un 4,2% y los mismos sueldos, los ciudadanos pierden poder adquisitivo, retrayendo, con ello, el consumo.

Para salir de esta situación el PP propone “medidas de austeridad”, que Román expone en “reformas a tiempo y valientes. Con inversiones productivas, siguiendo por medidas fiscales y sin beneficiar a unos pocos”.

Con estas medidas Antonio Román afirma “se puede tener ilusión en el futuro próximo” a lo que añadió “creo que dentro de cuatro años, si gobierna el PP en Castilla-La Mancha, todos los indicadores estarán mejor”, logrando así que la sociedad vuelva a recuperar la confianza en sí mismos.